



Liebe Schülerinnen und Schüler,

wie in jedem Jahr findet auch dieses Jahr am 3. Juli unser Sportprojekttag statt.

Am Sportprojekttag finden stufeninterne Spiele in den Disziplinen Fußball, Völkerball und Kubb statt, an denen alle Schülerinnen und Schüler teilnehmen. Die Klassenstufe 10 und die MSS spielen statt Völkerball Volleyball. Alle Stufen mit weniger als 3 Klassen duellieren sich zusätzlich in den Sportarten Basketball und Boule. Jede Klasse tritt gegen die anderen Klassen der Stufe an. Bei gutem Wetter findet das Fest auf dem Sportplatz des Schulzentrums statt, bei schlechtem Wetter wird es in die Sporthalle verlegt.

Alle SuS treffen sich um 8 Uhr in ihren Klassen auf der Tribüne, wo die Anwesenheit kontrolliert wird. Dort erhalten sie Informationen zum zeitlichen Ablauf. Die Veranstaltung endet nach der 6. Stunde.

Zwar stehen die Umkleiden der Sporthalle zur Verfügung, doch es ist ratsam, bereits in Sportkleidung zu erscheinen. Bitte hinterlasst keine Wertsachen in den Umkleiden, da diese den ganzen Tag über offen sein werden.

WICHTIG:

- Klasse A trägt die T-Shirtfarbe schwarz
- Klasse B trägt die T-Shirtfarbe weiß
- Klasse C trägt die T-Shirtfarbe rot
- Die MSS verständigt sich selbst über die Kleiderordnung

Um das Verletzungsrisiko zu minimieren, sind Stollenschuhe bei allen Sportarten verboten. Während der Veranstaltung gilt die übliche Handyverordnung. Die freie Zeit abseits des Bildschirms wird entweder zum Mitspielen in einem Spiel oder zum Anfeuern der anderen Schüler genutzt. Damit alle ein faires und spaßiges Fest erleben können, bitten wir darum, dass sich alle an unsere Regeln halten.

Bei Rückfragen die SV gerne zu jeder Zeit zur Verfügung.

Über ein faires Turnier und zahlreiche Zuschauer würden wir uns sehr freuen.

Sportliche Grüße schickt euch die SV!

